

**A la atención del
Sr. Presidente de la Demarcación de Gran Canaria
del Colegio Oficial de Arquitectos de Canarias**

Mi nombre es Claudia Bethencourt y me dirijo a usted como presidenta de la Asociación de Profesionales y Empresas de Diseño de Canarias (DI-CA), en referencia al “Bases del concurso de ideas para el diseño de la Identidad Corporativa del Colegio de Arquitectos de Gran Canaria” convocado por su institución.

Tras tener conocimiento de esta iniciativa y leer las bases del mismo hemos detectado varios puntos que no se ajustan a los estándares de calidad mínimos exigidos en concursos abiertos vinculados a instituciones y que, además, atentan contra el código ético y profesional del colectivo que representamos. Nuestra asociación, al igual que el resto de asociaciones de diseño españolas y europeas (ICOGRADA) tiene una serie de normas respecto a este tipo de concursos que en este caso se incumplen en múltiples aspectos de manera **grave**.

Si desde su institución estuvieran interesados en rectificar dichas bases y ajustarlas a los estándares profesionales (desde DI-CA le instamos a ello) estaremos encantados de colaborar con ustedes en la elaboración de dichas bases y así poder abrirlo a que diseñadores profesionales puedan participar en él y conseguir que el concurso sea óptimo, tanto en su proceso como en su resultado.

De otra manera, no podemos sino oponernos al mismo y no promocionarlo ni recomendar la participación de nuestros socios.

Desde DI-CA, la Asociación de Profesionales y Empresas de Diseño de Canarias, ponemos a su disposición los servicios que prestamos con carácter gratuito:

- Asesoría para Bases y Pliegos Técnicos de concursos de Diseño. (Certificado por DI-CA)
- Jurados especializados para concursos de Diseño. Asesoría para la contratación de servicios de Diseño como factor de Innovación a través de las líneas subvencionadas del Gobierno de Canarias.
- Convenios con instituciones para obtención de descuentos en los servicios de diseño de nuestros asociados.
- Difusión entre las empresas de los beneficios de la innovación en diseño y su correcta gestión.

- Difusión de contenidos avanzados y buenas prácticas en la gestión estratégica del diseño.
- Contribuimos a la internacionalización del diseño canario. Su proyección exterior contribuye a reforzar la imagen de progreso y modernidad de la Comunidad Canaria.
- Contamos con un directorio de profesionales de las distintas ramas del diseño (gráfico, multimedia, audiovisual, industrial, producto, interiores, ...).

Esperando su respuesta, reciba un cordial saludo.

A blue ink handwritten signature is written over a blue circular stamp. The stamp contains the DI-CA logo, the text 'Asociación de Profesionales y Empresas de Diseño de Canarias', and the identification number 'G-38986725'.

Claudia Bethencourt Zubeldia
Presidenta de DI-CA